

2学期終業式校長講話 12月25日(木)

(スライドを基に講話)

みなさん、「おはようございます。」

今日は2学期の終業式です。

79日間あった登校日ですが、2学期の始業式の日に、「2学期こんなことを頑張りたいな。できるようになりたいな。という2学期の目標を立てましょう。」という話をしました。一日一日積み重ねて今日は12月25日

「皆さん、どんなことを頑張り、どんなことができるようになりましたか？」

2学期はたくさんの学校行事がありました。

- 5年生の岩井移動教室
- 運動会
- 1・2年生の生活科見学
- 音楽会

このような学校行事でとても頑張っていろいろな力を付けてきましたね。

そして、行事だけでなく一時間、一時間の授業を積み重ねて頑張ってきましたね。

だから、皆さんは「たくさんできるようになったこと」が増えましたね。

今日は、担任の先生から通知票（あゆみ）が渡されます。

必ずおうちの人見せましょう。

そして、頑張ったこと、これから頑張ることを自分でも確認しましょう。

3学期も「明日も学校に行きたい！」と思い、毎日を充実させましょう。

それは皆さん、よい冬休みを！
よいお年を迎えてください！

1月8日の始業式にまたみんな元気で会いましょう！